
 
 

An den  

Bürgermeister der Stadt Troisdorf 

Herrn Alexander Biber 

Rathaus 

 

per Mail: buergermeister@troisdorf.de 

 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister,  
 
namens der SPD-Fraktion beantragen wir Auskunft insbesondere durch Vortrag im 
Ortschaftsausschuss Sieglar über den aktuellen Status der Zusammenlegungspläne der 
beiden Krankenhausstandorte und die geplante weitere Entwicklung am 
Krankenhausstandort in Sieglar in Verbindung mit der Darstellung, wie die Verwaltung 
der sich bei weiterem Ausbau noch verschärfenden Verkehrssituation begegnen will.  
 
Begründung:  
Im Rahmen einer aktuellen Stunde am 7.6.2021 wurden die Pläne zur Zusammenlegung 
der beiden Troisdorfer Krankenhausstandorte vorgestellt, die die Schließung in 
Troisdorf-Mitte und den massiven Ausbau in Sieglar zum Inhalt hatte.  
 
Nach unseren Kenntnissen war eine Entscheidung der Landesregierung zur Förderung 
für Herbst 2021 angekündigt. Seitens der GFO wurde in eben dieser Aktuellen Stunde 
erklärt, dass eine Zusammenlegung unabhängig von der Entscheidung der 
Landesregierung erfolgen würde, diese sich dann über einen längeren Zeitraum 
hinziehen würde. Ein Förderentscheid liegt aber unserer Kenntnis nach noch nicht vor 
und im Raum steht die Befürchtung, dass seitens der Landesregierung auch keinen 
Entscheidung vor der Landtagswahl getroffen werden wird. 
Andererseits finden am Standort in Sieglar bereits seit Monaten Baumaßnahmen statt, 
unter denen die Anwohner*Innen aufgrund eines erhöhen Lärmaufkommens, 
Bauverkehr und einer Verschärfung der Parkplatzproblematik leiden.  
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